

Qui sont ils ?

Un groupe mixte de 40 choristes environ, tous chrétiens, venant des églises évangéliques de toute la région d'Alsace.

Un chef de chœur professionnel Don Grigg, originaire du Canada, qui a eu l'appel de faire connaître le message de l'Évangile notamment en France, à travers ces concerts.

Une équipe de 2 musiciens dont un pianiste professionnel.

Ils donnent de grands concert régionaux chaque année à Noël dans les plus belles salles de concert et églises de la région et au-delà... en France comme à l'étranger.

Avec quels objectifs ?

- le but en est l'évangélisation par des concerts Gospel
- Ils veulent partager l'amour de Dieu et leur immense joie de lui appartenir
- leur désir est aussi d'être un soutien/un support pour les églises locales, de les aider à ouvrir leurs portes sur l'extérieur et, par ce moyen, d'inviter le plus de monde possible.
- A travers ce projet, ils souhaitent contribuer à renforcer les liens entre les églises d'une ville ou d'une région pour qu'elles travaillent ensemble et unissent leurs forces pour obtenir le plus grand impact possible !
- Leur but est également de contribuer à développer les liens de collaboration entre les églises et les municipalités en proposant un concert de haute qualité.
- Aussi de proposer aux municipalités un concert « culturel » grâce à l'anglais...
- Ces concerts sont aussi l'occasion d'aider les jeunes églises locales en renforçant/soutenant leur visibilité dans la cité, et leur vision et efforts d'évangélisation.
- Et pour conclure, ils souhaitent offrir une ambiance de joyeux accueil de l'église au public

Les chants sont interprétés en anglais, en version originale. Une vidéo-projection sur grand écran et en simultané de la traduction dans chants en français permet au public de ne rien perdre du sens des textes chantés.

Les textes sont très forts et directs parfois mais profonds. A travers ces chants, ils peuvent exprimer des réalités spirituelles que l'on ne saurait pas forcément présenter aussi directement de vive voix...

les choristes chantent avec ferveur des réalités auxquelles ils adhèrent du fond du cœur, expérimentées et vécues. Les chants, les textes, la mise en œuvre musicale et chorégraphique les touchent là où ils en sont dans leur vie... dans leurs souffrances... dans leurs luttes.

Leurs concerts sont des moments forts pour sensibiliser les gens à un évangile vivant et joyeux !

Leur désir le plus profond est que TOUT soit pour la Gloire de notre Dieu et que le nom de Jésus soit élevé dans notre pays et au-delà !

Selon, le chef de chœur, « Chanter du Gospel, c'est faire vire l'âme de l'homme au travers des siècles et au travers d'un peuple qui, dans la souffrance de l'esclavage, a su maintenir un dialogue direct avec Dieu ». C'est pourquoi ces chants expriment une force et une vitalité extraordinaires, celles de l'espérance et de la foi en Dieu qui permettent de marcher humblement et avec assurance sur les routes de la vie...